

OMBUDSMAN

Berikan Himbauan Kamtibmas Kepada Para Remaja Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID

Oct 30, 2023 - 09:18



Berikan Himbauan Kamtibmas Kepada Para Remaja Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

SUKABUMI, 30 Oktober 2023 - Hari Senin pagi yang cerah menjadi kesempatan bagi Aipda Sudiro, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, untuk menjalin kedekatan yang erat dengan pemuda-pemuda desa. Kegiatan Anjangersana/DDS (Dialog,

Diskusi, dan Silaturahmi) ini berlangsung di Kp. Pasirkandel Rt 02/06 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan dimulai pada pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, di mana Aipda Sudiro turut memberikan sejumlah himbauan kepada para pemuda. Salah satunya adalah ajakan untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah Desa Sukamaju.

Himbauan lain yang disampaikan adalah agar para pemuda senantiasa waspada terhadap tindakan kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, perampokan, dan pencurian sepeda motor (Curat, Curas, dan Curanmor). Mereka diingatkan untuk selalu memarkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan ini, pemuda-pemuda desa juga diimbau untuk tidak terprovokasi oleh berita-berita yang belum pasti kebenarannya, terutama terkait dengan Pemilu tahun 2024. Kepala Kepolisian Resor Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, juga turut disebutkan dalam narasi, menyampaikan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), yang mencakup pelayanan publik yang lebih baik serta keterbukaan terhadap keluhan, saran, dan informasi dari masyarakat.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, memperkuat kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan pemuda-pemuda Desa Sukamaju. Dalam pesan penutupnya, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan harapannya agar kebersamaan ini terus ditingkatkan demi menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh masyarakat Desa Sukamaju dan sekitarnya.